

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711166 - TRIANA ADELIA ISMANDARI

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	tidak melakukan pemeriksaan KU, VS dan status generalis, pembalutan tidak adekuat utk , enahan fragmen fraktur
STATION ENDOKRIN	Untuk anamnesis, Triana mampu eksplorasi RPS, hanya saja RPK ATAU RPD belum tergali dengan baik. pemeriksaan fisik terlihat kurang terstruktur, sebagai contoh utk pemeriksaan leher kenapa ketika sudah tahu ada benjolan tidak ditanyakan lebih lanjut/diperiksa lebih lanjut. Pemeriksaan penunjang lebih lengkap lagi ya, jangan hanya TSH. Triana belajar lagi, krn terlihat dari semua aspek Triana tidak menguasai konten ini.
STATION HEMATOINFEKS	anamnesis sudah cukup baik, sudah bisa menggali kemungkinan arah faktor risiko yang ada pada pasien, saat melakukan pemeriksaan fisik sebaiknya lebih sistematis lagi yaa dek, tapi secara general udah cukup oke. intepretasi pemeriksaan penunjang perlu belajar lagi yaaa.. kemudian di apusan sel darah tepi juga jangan langsung mengatakan ini malaria vivax atau ovale, sebutkan dulu temuannya apa sesuai dengan gambarnya yaa, diagnosis kurang tepat yaaa.. terapi kurang tepat juga. komunikasi dan edukasi cukup baik. semangaaaaat...
STATION INTEGUMENTUM 1	anamnesis: kurang menggali progresi penyakitnya, anamnesis lainnya sudah cukup lengkap, px fisik: deskripsi ukk nya sedikit kurang lengkap, px penunjang: belum mengoleskan kapas alkohol ke bagian tubuh yg akan diperiksa, dikerok dengan pisau bagian tumpul? apakah bisa? interpretasi: ok, dx: ok, tx: frekuensi pemberian obat topikal nya belum dituliskan
STATION PSIKIATRI	cara anamnesis masih bingung, belum mengerucut pada suatu DD dan pemeriksaan psikiatri nya masih belum tajam. isi pikir belum disebutkan? gangguan persepsi belum disebutkan, proses pikir belum disebutkan. bentuk pikir belum disebutkan. (pemeriksaan yang belum disebutkan tersebut sangat penting dalam menegakkan diagnosis pasien ini). diagnosis skizofrenia salah, pasien sangat jelas ada gangguan mood nya. gejala waham bizare belum digali, kenapa kemudian mendiagnosis dengan skizofrenia? obatnya diberikan fluoxetine kenapa? pasiennya moodnya meningkat, diberikan antidepresan, ini tidak boleh dilakukan. karena mood pasien bisa tambah meningkat tidak terkendali.
STATION REPRODUKSI	belum menyiapkan pasien sebelum tindakan (bgmn posisi pasien?ap yg harus dilakukan dl sebelum tindakan?),cara memasang spekulum kurang tepat (kl belum masuk semua jangan dikunci dulu),tidak melakukan desinfeksi pada servix dan vagina dengan iodine sebelum memasang tenakulum),tidak melakukan pemeriksaan colok vagina setekah pemasangan
STATION RESPIRASI	Obat simptomatisnya kenapa tidak diberi dan vitamin B untukefek samping OAT

STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Px fisik OK. Dx tidak sesuai, DD tidak sesuai dengan kondisi sakit pasien saat ini. Pemasangan NGT OK sdh IC. kalau tujuan pemasangan NGT saat ini utk bilas lambung dilakukan bilas lambung dengan benar ya. pada kondisi perdarahan apa mungkin bila dimasukkan makanan? yuk jangan indonesia raya, harus paham betul kondisi pasien saat ini dan tindaklanjut yg sesuai kondisi pasien. Edukasi cukup
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Primary survey pastikan SRS CAB yaa, jangan lupa panggil penolong lain atau telpon ambulance, belajar lagi cara periksa airway (bisa jaw thrust atau head tilt and chin lift), RJP OK, Profesionalisme OK
STATION SISTIM INDERA	disuruh periksa apa adanya koq ya ga memperhatikan secara teliti, tdk periksa hidung dan mulut/faring, headlamp dipasang tidak proper/tdk diglabela dan sluruh arah mata
STATION SISTIM SARAF	Digali untuk riwayat sebelumnya ya, pasien anak-anak bs dgali risiko dahulu waktu kelahiran, imunisasi, bedakan brudzinski dn babinski yak.. yg dilakukan babinski namun disebutkan brudzinski dan sudah saya tanyakan ulang, tetep brudzinski. pasien saat ini kan sudah tidak kejang, perhatikan tatalaksananya yaa..
STATION UROGENITAL	px genital: jangan lupa cek daerah inguinal ya, pengambilan sekret harusnya dr bagian yang dalam ya dik bukan yang diluar OUE, k mungkin bs kontam dengan bakteri lain. sampel: dalam pengambilan sekret sebaiknya gunakan kasa kering sj untuk menghilangkan sekret yang diluar, ambil yang baru di dalam (jika banyak), atau bs dengan teknik milking (jika sedikit). interpretasi penunjang kurang lengkap, dx dan dd tdk lengkap, jangan lupa edukasinya untuk abstinencia